

Presidente de organismo deportivo en Cuba calificó de interesante su reciente visita a EE.UUU



Por Víctor Vitaliano Báez Sánchez.

La Habana (13 de jun).- El Doctor en Ciencias, Antonio Becali, Presidente del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER), valoró de muy interesante y productiva la visita de seis días que concluyó este lunes a los Estados Unidos.

“Allí logramos exponer las potencialidades que tiene nuestro movimiento deportivo y como después del triunfo de la Revolución existe realmente un deporte sostenido a partir de un sistema bien elaborado que ha mantenido a Cuba en lo más alto del podio a nivel mundial”, destacó Becali, momentos después de su regreso a La Habana.

Significó, que durante su estancia sostuvo encuentros con personalidades de los EE.UU., entre ellas con la líder de la minoría demócrata de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, Nancy Pelosi y con la Secretaria de Estado Adjunta para Asuntos Educativos y Culturales, Evan Ryan, además con el congresista del Partido Demócrata por Pensilvania Michael Doyle, quien ha jugado un papel importante dentro del grupo de solidaridad con la isla.

El titular del INDER, refirió también que su visita cumplimentó una invitación de la organización Hibernian Celtic Athletic Fund, de la ciudad de Pittsburg, en el estado de Pensilvania, donde se realizará el próximo 30 de julio un tope bilateral de boxeo con un equipo cubano y adelantó que más adelante está previsto un encuentro bilateral de béisbol.

“Quiero señalar que en esa ciudad se ama mucho a los deportes e incluso un gran número de ellos son de gran arraigo en nuestro país y los organizadores del tope tienen previsto para ese día, cerrar el puente Roberto Clemente, uno más emblemáticos de los EE.UU., para colocar el ring de boxeo”, enfatizó.

También en Pittsburg el funcionario cubano recorrió varias instalaciones e instituciones deportivas, donde se interesó por un centro de investigaciones muy importante que se caracteriza por mucha ciencia respecto al deporte, ya que Cuba inaugurará este año el Centro de Investigación Deporte y Desarrollo Humano, del cual dijo que contará con tecnología de punta y una de sus fortalezas será el recurso humano.

La vista del presidente del INDER a los Estados Unidos que incluyó a Washington, responde a un interés bilateral de incrementar los vínculos deportivos, luego del restablecimiento de las relaciones entre ambos países.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/96629-presidente-de-organismo-deportivo-en-cuba-califico-de-interesante-su-reciente-visita-a-eeuuu>



Radio Habana Cuba